

- Paz
- Caribe
- Educación
- Social
- Cachaca

Ver Todas

- Reglas
- Expertos
- Eventos

Q

- Iniciar sesión
- Registrarse
- La Silla Vacía

*Este es un espacio de opinión y debate. Los contenidos reflejan únicamente la opinión personal de sus autores y no compromete el de La Silla Vacía ni a sus patrocinadores.

Red Rural | 22 de Mayo de 2019

Reto comercial de la minería en Colombia: diversificar su portafolio

Entrevista a la viceministra de Minas, Carolina Rojas Hayes. Mayo 2019: mercado global, participación ciudadana y portafolio minero

 **Andrés Vargas Ferro** | 197 Seguidores

Seguir



COLUMNA

3 VISTAS

0 COMENTARIOS

Entrevista a la viceministra de Minas, Carolina Rojas, para entender los principales aspectos de los lineamientos de este sector a casi 1 año del gobierno del presidente Duque, en un contexto en donde a la fecha la actividad representa el 20% de las exportaciones del país y el 17% de la inversión extranjera directa (minería).

No obstante hay una necesidad urgente de diversificar el portafolio de la producción de minerales en el país, hacia el cobre u oro. Estos son usados para desarrollar dispositivos de energías no renovables como una forma de aprovechar la transición energética, pero también de cara a un desafío en el mercado internacional con una resistencia proyectada de algunos países europeos, para la compra de carbón y en donde Colombia ha tenido un rol preponderante ya que sus reservas, contrarias a las del petróleo, abundan (180 años). Algunos cálculos afirman que para 2030 este mineral debe desaparecer como suministro de energía de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Revisa "El reto comercial de la minería en Colombia: diversificar su portafolio" en:



Para mayor información sobre el sector minero-energético visita: www.crudotransparente.com

Comentarios ↓

[INICIE SESIÓN](#) O [REGISTRESE](#) PARA COMENTAR



